

Ottawa, Canadá, a 15 de marzo de 2018

Honorable diputada Andrea Beatriz Villagrán Antón
Congreso de la República
Guatemala

**Asunto: Invitación al 3^{er} encuentro de la Red de Parlamento Abierto de ParlAmericas:
Estados abiertos para la gobernabilidad democrática frente a la corrupción
Lima, Perú | 11-12 de abril de 2018**

Estimada diputada Villagrán Antón,

El Congreso de la República del Perú y ParlAmericas le extienden la más cordial invitación al 3^{er} encuentro de la Red de Parlamento Abierto (RPA) de ParlAmericas, ***Estados abiertos para la gobernabilidad democrática frente a la corrupción***, que se llevará a cabo **el miércoles 11 y el jueves 12 de abril de 2018 en Lima, Perú**, en el marco de la VIII Cumbre de las Américas.

Este año, dialogaremos en torno a la gobernabilidad democrática frente a la corrupción, tema central de la próxima Cumbre. Los poderes legislativos son actores fundamentales para hacer frente a esta problemática a fin de que todos los esfuerzos y medidas adoptadas puedan implementarse de forma transversal y efectiva, logrando enfrentarla conjuntamente. Para mayor información, le invitamos a revisar la [agenda preliminar](#) del encuentro, la misma que será actualizada en el mismo enlace con regularidad.

En aras de continuar alentando compromisos y acciones parlamentarias en relación a la apertura legislativa, exhortamos a cada parlamento a adoptar un compromiso sobre este tema, el mismo que será presentado por su respectiva delegación en una de las sesiones del encuentro. Todos estos compromisos serán publicados en la página web de ParlAmericas y sus avances se reportarán regularmente. Asimismo, le informamos que se otorgará un espacio para la presentación de nuevas herramientas o mecanismos adoptados por los parlamentos desde el último encuentro de la RPA celebrado en marzo de 2017. Si se desea participar en estas sesiones, le invitamos a completar el [formulario](#) enlazado y a enviarlo a la Secretaría Internacional de ParlAmericas hasta el **23 de marzo de 2018**.

Por otro lado, durante el encuentro de este año, se **elegirán ciertos cargos del Comité Ejecutivo de la Red de Parlamento Abierto**, así como el parlamento anfitrión del próximo encuentro. Las candidaturas se recibirán hasta el día 11 de abril. Para más información, le invitamos a consultar el [anuncio de elecciones](#).

Para registrarse, cada participante deberá completar el [formulario de inscripción](#) hasta el **2 de abril de 2018**. Si tuviese alguna duda o consulta adicional, puede contactarse con la Secretaría Internacional de ParlAmericas a info@parlamericas.org o por teléfono a +1 613 594 5222. Será un gran honor poder contar con su presencia.

Reiterando nuestros deseos de darle la bienvenida en Lima, aprovechamos la ocasión para expresarle las seguridades de nuestra más alta y distinguida consideración.

Atentamente,



Marcela Guerra
Senadora, México
Presidenta de ParlAmericas



Luis Galarreta Velarde
Presidente
Congreso de la República del Perú